

たむら Tamura City Public Relations 市政だより

2019年
1月号
No.167



お正月用の飾りをつくったよ！（平成30年12月19日 都路こども園）

- もくじ -

平成31年 年頭のごあいさつ	2
英語が使える人材育成事業	4
選択と集中～下水道事業を公営企業会計に	6
田村っ子の元気を支援する事業	7
税の申告が始まります	8
たむらほっとニュース	10
船高便り	15

ほけんだより	16
各種お知らせ	18
暮らしの情報案内板	20
平成31年度市臨時職員を募集します	24
各施設の催し・募集など	26
あぶくま洞イルミネーション	28

※英語指導助手ペンリレー「海を越えて」は、今月はお休みです。

あぶくま洞 鍾乳洞 **イルミネーション** 2月28日(木)まで

- 地底と海の物語～イルカに願いを -



今年のテーマは

「海」

昨年12月1日、あぶくま洞内「若人の窟」でイルミネーションの点灯式が行われ、洞内に煌びやかな光が灯りました。

このイルミネーションは、昨年度に引き続きFSGカレッジリーグ（郡山市）の学生たちとの合同制作。点灯式には、FSGカレッジリーグ国際ビジネス公務員大学の双石学校長や学生の皆さんも訪れました。イルミネーションの点灯時には、シンガーソングライターのShayleeさんの歌声が華を添えました。

今年のテーマは「海」。あぶくま洞の鍾乳石のもとといえる石灰岩は、太古の海でサンゴなどの生物の殻が堆積してできたものであること、また、田村市の矢大臣山から太平洋が一望できることから、鍾乳洞の中に幻想的な海の様子を表現することに決まりました。

装飾した場所は入口付近と出口通路の2カ所。あぶくま洞は福島県で唯一の恋人の聖地であることから、入口付近では、2頭のイルカが作るハートのモニュメントで愛を表現しました。そして出口通路を、海中から海面へと向かう光が差し込む情景を光のトンネルとして表現しました。

また、点灯期間中に「#あぶくま洞イルミネーション」でInstagramに写真を投稿するフォトコンテストも実施中。企画した学生は「恋人同士だけではなく、友達や家族でも来てほしい」と想いを語ってくれました。

物語仕立てのイルミネーションは今年で5回目。学生たちの斬新なアイデアをもとに表現された今回のイルミネーションは、2月28日まで点灯します。ぜひ見に来てくださいね。



たむら市政だよりが携帯電話のアプリで届きます！
市では、「マチイロ」によって市政だよりを配信しています。ぜひご利用ください。利用規約やプライバシーポリシーについては、(株)ホープのホームページでご確認ください。



ios用

android用